



Christliche Wohngemeinschaften , Salzburg

am Beispiel des Pilotprojekts in Salzburg/Itzling:

Senioren-Wohngemeinschaft St. Antonius

13 Wohneinheiten

Übergabe im Oktober 2013





Christliche Senioren-WG
St. Nikolaus
Im Pfarrzentrum Taxham
16 Wohneinheiten
Übergabe November 2016

Christliche Senioren-WG
St. Raphael
in der Wohnanlage
Lebenswelt Aigen (Diakonie)
11 Wohneinheiten
Übergabe März 2017

Christliche Senioren-WG
St. Hildegard
in der Wohnanlage
Freiraum Gneis (Bärgründe)
9 Wohneinheiten
Übergabe Mai 2017

In Planung:
Christliche Wohngemeinschaft im Stift Seekirchen
6 Wohneinheiten, Fertigstellung Anfang 2019



Entstehung -Konzeptentwicklung

1985

4 Frauen im Gespräch

über ihre Vorstellungen vom Leben im Alter



Christliche Werte

Gemeinschaft

Vereinsgründung

„Christliche Wohngemeinschaft für Menschen in der 2. Lebenshälfte“



WG mit 15-20 Personen
Altersstaffelung
12-17 abgeschlossene Wohnungen
barrierefrei
Mietwohnungen
Herzstück Gemeinschaftsraum



Teilnahme an Supervision
Engagierter Architekt



Aufgaben des Vereins

Konzept-Entwicklung
Auswahl der Bewohner
Beauftragen einer verpflichtenden Supervision
Begleitung der Bewohner

„Unser“ Haus







